



Costa Noroeste



En la provincia...

## LA LUCHA LGTBI EN LA COSTA NOROESTE

Imágenes cedidas por los Ayuntamientos y por las asociaciones LGTBI de la zona.



La lucha colectiva de los derechos de las personas LGTBI en la Costa Noroeste es relativamente reciente, pero no así las luchas individuales. Un ejemplo es el de Loren Arana, trans trebujenera que sufrió cárcel por defender su identidad y que hoy da nombre al premio instituido por la asociación Trebujena Entiende para visibilizar la diversidad sexual, de género y familiar, y el activismo por la igualdad. La periodista y activista trans Valeria Vegas fue la primera en recibirlo en 2020 en un acto conjunto con el Área de Igualdad de Diputación.

En Rota funciona desde el año 2019 Roma Asociación LGTBI que, a pesar de su corta andadura, ha desarrollado una intensa y premiada actividad solidaria, cultural y reivindicativa y está de lleno integrada en el calendario de su ciudad.

La actividad en defensa de los derechos LGTBI en Sanlúcar de Barrameda la cubre la Asociación Personas, heredera de la antigua Bonobó, con un ideario apartidista e inclusivo por lo que también integra a personas heterosexuales. Su trabajo se centra en la visibilización y la atención personalizada y colabora con el Ayuntamiento de Sanlúcar en proyectos específicos.

En el otoño de 2019 se celebró la primera "Verbena LGTBIQ+ Chipiona Me Mata". Su gran aceptación impulsó la creación de la asociación LGTBIQ+ Me Mata con un objetivo eminentemente festivo por la visibilidad, la diversidad y la igualdad.

Mucha más información:



**LA PERIODISTA VALERIA VEGAS FUE LA PRIMERA PERSONA EN RECIBIR EL PREMIO QUE LLEVA EL NOMBRE DE LOREN ARANA, EN HONOR A ELLA QUE FUE PERSEGUIDA POR DEFENDER SU IDENTIDAD.**



Diputación de Cádiz

IGUALDAD

¡Visita la muestra!